

## Kontext Geschichte und Prinzip

Die Wippfiguren wurden unterschiedlich eingesetzt, beispielsweise als Spielzeug und als Zeitmesser. Man sagt, dass in den Handwerkszünften jeweils die Arbeit für eine Pause so lange unterbrochen wurde, wie die Wippfigur hin und her wackelte. Die gleiche Funktion konnten die Wippfiguren im 19. Jh. haben beim ins Bett gehen der Kinder. Wippfiguren haben in der Regel zwei Auflagepunkte auf dem Ständer, was dazu führt, dass die Pendelebene gerichtet in einer Ebene liegt.

